

## Comprehension الاستيعاب

4 Listen to and read the newspaper article again and answer the questions. (صفحة 21 Student's Book)

1. Why was Sheikh Hamdan interested in helping Adeeb the gift of a world tour?  
المطلوب: استمع وقرأ المقالة الصحفية عن أديب مرة أخرى ثم أجب عن الأسئلة التالية:
2. How did Adeeb get his inspiration for a waterproof prosthetic leg?  
لماذا كان سمو الشيخ حمدان مهتم في مساعدة أديب؟ لماذا قدم لأديب هدية أن يقوم بجولة عالمية؟
3. Who will Adeeb be staying with in Germany, and what will he be doing there?  
كيف حصل أديب على الإلهام لابتكار ساق صناعية ضد الماء؟
4. What does the suffix **-proof** mean (waterproof, line 15; fireproof, line 30)?  
مع من سيقدم أديب في ألمانيا، وماذا سيفعل هناك؟
5. What is the purpose of the in-car heart monitor? Why do you think that it is built into the seat belt?  
ماذا تعني الكلمة اللاحقة - ضد/أو مقاوم **proof** في كلمة (ضد الماء waterproof سطر 15، و (ضد الحريق fireproof، سطر 30)؟

ما هو الغرض من راصد/أو مراقب القلب المثبت في السيارة؟ لماذا تعتقد أنه مثبت في حزام الأمان؟

1. Sheikh Hamdan was interested in Adeeb's invention of a prosthetic limb for his father. He offered Adeeb the world tour to help to give him more self-confidence and to inspire other young inventors from the UAE.  
إجابات تمرين 4 كما يلي:

كان سمو الشيخ حمدان مهتم في اختراع أديب لطرف صناعية من أجل والده. ومنح أديب جولة حول العالم ليساعد في منحه المزيد من الثقة بالنفس وإلهام المخترعين الشباب الآخرين من دولة الإمارات العربية المتحدة.

2. He got the inspiration when he was at the beach with his family. His father couldn't swim because he couldn't risk getting his prosthetic leg wet.  
حصل على الإلهام عندما كان على الشاطئ مع عائلته. والده لم يكن يستطيع السباحة لأنه لم يستطع أن يخاطر بأن تبتل ساقه الصناعية بالماء.

3. Adeeb will be staying with relatives in Germany. He will be working with a doctor to build more about prosthetics.  
سيقيم أديب مع أقاربه في ألمانيا. هو سيكون يعمل مع طبيب لبناء/أو لصنع اختراعه الجديد وهو عبارة عن ساق صناعية ضد الماء، وكذلك سيحضر دورة تعليمية ليعرف المزيد حول الأطراف الصناعية.

4. "Proof" means 'to provide protection against.'  
المقطع "proof" يعني "تزويد حماية ضد".

5. The in-car heart monitor will be used to keep an eye on those with a heart problem while they are driving or in a car it is built into the seat belt so that when the driver or passenger wears it, it is near their heart.  
جهاز مراقبة القلب المثبت في السيارة يستخدم لمراقبة أولئك الذين لديهم مشكلة في القلب أثناء قيادتهم السيارة أو يثبت في حزام الأمان بحيث يكون بالقرب من قلوبهم عندما يقوم السائق أو الراكب بارتدائه.